

A l’heure d’un premier bilan, 
nous avons posé quelques 
questions à Sébastien DUBOIS, 
Président d’ENERYO

Quels enseignements tirez-vous de 
cette première année d’exploitation ?



Quels sont les niveaux de performance 
atteints par la centrale solaire de 
Callian ?

Quel est le rôle assuré par ENERYO 
pendant cette phase d’exploitation ?

Comment votre projet a-t-il été accueilli 
par les élus et la population ?




